
Aussagen treffen zu (NN, 6.4.2019) 

Betrifft: Artikel ,,Abgeordnete völlig uninformiert", NN vom 5. April. 

Da fühle ich mich persönlich angegriffen. Bürgermeister Hacker behauptet, ich versuche in meinen 

Leserbriefen nachweislich nicht zutreffende Aussagen zu kommunizieren. Diese Behauptung muss er 

beweisen oder zurücknehmen, um glaubwürdig zu bleiben. 

Ich habe meine Leserbriefe Wort für Wort geprüft und finde nicht den geringsten Ansatz einer nicht 

zutreffenden Aussage. Dass Herzogenaurach die Ostspange Neuses in Sonderbaulast für den 

Freistaat Bayern bauen will, verhindert seit dem Beschluss zum Bau der Südumfahrung seit 

mittlerweile sieben Jahren einen Fortschritt bei der Verkehrsentlastung von Niederndorf.  

Der Freistaat Bayern hat nämlich seit 2011 den Bau der Ostspange Neuses mit Dringlichkeit 1 auf 

seiner Straßenausbauplan. Die Ostspange Neuses, die in Niederndorf den Verkehr um 50 Prozent 

reduzieren und auf ein Niveau von vor 50 Jahren drücken würde, könnte schon längst gebaut sein.  

Auch der Lohhoftunnel wurde bereits 2007 als beste Verkehrsentlastung für Niederndorf und die 

Rathgeberstraße per Studie ermittelt. Leider hat der politische Wille nach der Wahl 2008 verhindert, 

dass der Tunnel seit drei Jahren die Verkehrsströme in den Untergrund verlagert. 
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